

Una emocionante historia de resiliencia en condiciones gélidas

Dijeron que ella encontró su paz en un neumático de automóvil, donde duerme y se esconde del frío. Las reacciones de los lugareños son mixtas; algunos le envían comida para que pueda sobrevivir, mientras que otros la ahuyentan de su puerta principal porque está, según dicen, delgada y enferma.



“Algunas de sus heridas ya están sangrando; sus posibilidades de sobrevivir en los próximos días fríos en la calle son nulas en su condición”.

“Ella es una buena y tranquila chica, y todo lo que quería era su serenidad y la cantidad de comida que necesitaba para sobrevivir, como si su cuerpo estuviera diciendo: ‘Tengo tanto frío’. Está buscando su lugar en el mundo... un lugar donde no vuelva a tener frío o hambre”.



